

El sector recupera la secretaría de Estado específica de Turismo

El ministro José Manuel Soria resalta en su primera comparecencia la importancia de esta industria en el peso de la economía nacional

:: P. M.

MÁLAGA. El sector turístico está de enhorabuena al recuperar una secretaría de Estado específica para esta industria dentro del organigrama del Ministerio de Industria, Energía y Turismo, que preside José Manuel Soria. Cabe recordar

que en la anterior legislatura rebajaron el rango a una secretaría general de Turismo y Comercio Interior, según el Real Decreto publicado ayer en el Boletín Oficial del Estado (BOE).

Las primeras palabras del nuevo ministro sobre el que recaerá la responsabilidad de la política turística de España fueron para resaltar precisamente la importancia de esta actividad en el peso de la economía nacional. Soria recordó que el sector turístico supone el 10% del PIB y que, en Canarias, representa el 31% del PIB del archipiélago. En su intervención, con motivo del acto de

toma de posesión de su cartera, avanzó que llevará a cabo cuanto antes un plan integral de promoción turística, tal y como le ha encomendado el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy.

Compromisos

«Uno de los compromisos del Gobierno de España, recogido en su programa electoral, es llevar a cabo un programa integral de promoción turística para toda España, teniendo en cuenta la importancia cualitativa y cuantitativa de este sector en el Producto Interior Bruto», explicó Soria. Seguidamente matizó:

«es un mandato que expresamente me ha dado el presidente Rajoy».

Soria se comprometió ayer a trabajar con ejemplaridad, acierto y siempre con unidad. Remarcó que tendrá una atención singular con Canarias, aunque también destacó que no se va a olvidar de Baleares, puesto que a su juicio requiere también un tratamiento especial sobre todo en el sector turístico. Sin embargo, hizo hincapié en su voluntad de buscar consensos y tener buenas relaciones con todas las comunidades. «Reconocemos que la sociedad española nos ha dado una mayoría muy amplia, lo que nos obliga mucho más, sobre todo teniendo en cuenta la situación del país, a buscar consenso y a tener unas relaciones de absoluta lealtad en el marco institucional con todos los gobiernos de todas las comunidades autónomas sean del color político que sean», afirmó Soria.

El hecho de que un canario esté al frente de la responsabilidad de esta industria ha sido visto con buenos ojos por el sector dada su sensibilidad hacia esta industria. La Alianza para la Excelencia Turística, Exceltur, se ha mostrado satisfecha y cauta con los enuncios del nuevo presidente del Gobierno en su discurso de investidura y la restauración de la Secretaría de Estado de Turismo.

José Luis Zoreda, vicepresidente ejecutivo del 'lobby' turístico, declaró: «La restitución de este rango administrativo al turismo es una consecuencia directa de las líneas maestras trazadas por Rajoy en su discurso ante el Congreso de los Diputados el pasado 19 de diciembre». Los profesionales están ahora a la espera de conocer el nombramiento del que será el secretario de Estado del ramo y los detalles del plan integral de promoción, remarcado como una prioridad.